

# Flüchtlinge feiern in der Gemeinschaftsunterkunft

## Sommerfest mit Musik und großartigem Essen

Von Martin Eckert

RHEINFELDEN. Zu einem großen Sommerfest für Flüchtlinge und Helfer hatte die Willkommensgruppe des Freundeskreises Asyl am Samstag eingeladen. Neben den Bewohnern der beiden Unterkünfte waren auch die Bevölkerung und die Flüchtlinge eingeladen, die sich bereits in einer Anschlussunterbringung befinden und in eigenen Wohnungen leben.

„Uns ist es wichtig die Menschen zusammenzubringen und zu vernetzen“, so Rüdiger Lorenz vom Freundeskreis. Vor der Gemeinschaftsunterkunft in der Rö-

merstraße hatte man daher zahlreiche schattenspendende Pavillons und Bierzeltgarnituren aufgebaut, die bei den sommerlichen Temperaturen auch sehr großen Anklang fanden.

Begonnen wurde um 15 Uhr mit Kaffee und Kuchen. Dazu spielte eine afrikanische Trommelgruppe heiße Rhythmen, später gab es dann kurdische Folklore und verschiedene Spiele und Aktivitäten für Jung und Alt. Nach und nach gesellten sich trotz der Hitze immer mehr Besucher dazu, um gemeinsam zu feiern. Besonders großen Anklang fand ein Eiswagen, den der Freundeskreis kurzfristig organisiert hatte. Im Nu hatten sich dort lange



Das große Büfett wurde von 20 Köchen zubereitet.

FOTO: MARTIN ECKERT

Schlangen gebildet. Höhepunkt war jedoch ein riesiges Büfett mit internationalen Gerichten. 20 Köche aus insgesamt 14 Nationen hatten hier in stundenlanger Arbeit verschiedene Speisen aus ihrer

Heimat zubereitet und waren sichtlich stolz auf das sehr leckere Ergebnis. Dadurch konnte jeder von allem etwas probieren und eine kulinarische Reise antreten.